

CATHEDRALS OF CULTURE

KATHEDRALEN DER KULTUR

Wenn Gebäude sprechen könnten, was würden sie uns erzählen? CATHEDRALS OF CULTURE bietet überraschende Antworten auf diese Frage. Das 3-D-Filmprojekt über die Seele von Bauwerken lässt sechs sehr unterschiedliche Architekturikonen für sich selbst sprechen und erkundet, wie sie unsere Kultur reflektieren und unser kollektives Gedächtnis bewahren. Sechs renommierte Filmemacher bringen ihren eigenen Stil und ihre unverwechselbare Handschrift in das Projekt ein. Sie zeigen uns, dass die Bauwerke physische Manifestationen unseres Denkens und Handelns sind: die Berliner Philharmonie, eine Ikone der Moderne; die Russische Nationalbibliothek, ein Reich der Gedanken; das Halden Gefängnis, das humanste Gefängnis weltweit; das Salk Institute, ein Kloster für die Wissenschaft an der kalifornischen Küste; das Oslo Opernhaus, eine futuristische Symbiose von Leben und Kunst; das Centre Pompidou, eine moderne Kulturmashine.



Foto: Wim Wenders

If buildings could talk, what would they say about us? CATHEDRALS OF CULTURE offers six startling responses to this question. This 3D film project about the soul of buildings allows six iconic and very different buildings to speak for themselves, examining human life from the unblinking perspective of a manmade structure. Six acclaimed filmmakers bring their own visual style and artistic approach to the project. Buildings, they show us, are material manifestations of human thought and action: the Berlin Philharmonic, an icon of modernity; the National Library of Russia, a kingdom of thoughts; Halden Prison, the world's most humane prison; the Salk Institute, a scientific monastery on the California coast; the Oslo Opera House, a futuristic symbiosis of art and life; and the Centre Pompidou, a modern culture machine. CATHEDRALS OF CULTURE explores how each of these landmarks reflects our culture and guards our collective memory.

**Deutschland/Dänemark/Österreich/
Norwegen 2013**

156 Min. · DCP · Farbe · 3-D-Filmprojekt

Regie **Wim Wenders, Michael Glawogger,
Michael Madsen, Robert Redford,
Margrethe Olin, Karim Ainouz**
Produzenten **Erwin M. Schmidt,
Gian-Piero Ringel**
Executive Producer **Wim Wenders**
Co-Produzenten **Anne Köhncke, Signe
Byrge Sørensen, Tommy Pridnig,
Peter Wirthensohn, Maria Ekerhovd,
Charlotte Uzu, Laura Michalchyshyn,
Sidney Beaumont, Nobuya Wazaki,
Kayo Washio**

Redakteure **Søren Schumann,
Kornelia Theune, Flemming
Hedegaard Larsen, Tore Tomter**
Co-Produktion **Final Cut for Real,
Kopenhagen; Lotus Film, Wien; Mer Film,
Oslo; Les Films d'Ici 2, Paris; Sundance
Productions / RadicalMedia, New York;
WOWOW, Tokio; RBB, Berlin**

Produktion

Neue Road Movies
Berlin, Deutschland
+49 30 814529350
office@neueroadmovies.com

Weltvertrieb

Cinephil
Tel Aviv, Israel
+972 3 5664129
info@cinephil.co.il

